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Sehr geehrtes Mitglied des Fördervereins der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule, 

In den vergangenen Jahren hatte die Pandemie auch an den Schulen Einiges verändert, sodass erst 
seit dem Schuljahr 2022/23 alle Veranstaltungen wieder in Präsenz möglich waren. Als ich im 
Herbst 2021 den Vorsitz im Förderverein übernommen habe, fielen im Schuljahr 2021/22 noch 
sämtliche Einnahmen aus Veranstaltungen aus und erst 2022/23 hatten wir dann wieder die Mög-
lichkeit, uns als Verein in der Schule zu präsentieren: 

Am Schnuppernachmittag, dem Informationstag zum Übertritt an die Realschule, haben wir den 
Getränkeverkauf übernommen und konnten damit unsere Kasse füllen, währen der Elternbeirat 
sich um das leibliche Wohl gekümmerte. Auch am Musikklassenkonzert und bei der Verabschie-
dung der Absolventen bot der Förderverein Getränke an und konnte damit einige Einnahmen ge-
nerieren, damit weiterhin Projekte gefördert werden können. Auch künftig wollen wir uns mit dem 
Elternbeirat eng abstimmen. 

Die Aufrufe an Eltern unserer Schülerinnen und Schüler zur Mitgliedschaft im Förderverein waren in 
letzter Zeit leider nicht sehr erfolgreich. Sehr schade, denn jedes Mitglied zählt, damit wir auch wei-
terhin die Schule finanziell unterstützen können. Erfolgreicher dagagen war im letzten Jahr mein 
Schreiben an die teilnehmenden Firmen unserer berufskundlichen Tage, mit dem ich auf die Aufga-
ben des Fördervereins hinwies. Neben einigen neuen Mitgliedsanträgen und Spenden haben auch 
zwei Großspenden über insgesamt 13.000,00 EUR alle Erwartungen übertroffen, dafür danke ich 
nochmals sehr herzlich. Mit diesen Geldern konnten die von der Schülerschaft schon lange ge-
wünschten Sitzmöglichkeiten auf dem Pausenhof angeschafft werden, sodass nun acht bunte und 
wetterbeständige Bänke auf dem Hof genutzt werden können (Kaufpreis 4.900,00 EUR). Außerdem 
war der Wunsch nach einer sog. mobilen Bühne vorhanden, damit man sowohl in der Aula als auch 
auf dem Pausenhof schnell eine Bühne aufstellen kann (Kaufpreis 5.200,00 EUR). Wir würden uns 
freuen, wenn sich auch in diesem Schuljahr wieder einige der an den Berufsinfotagen teilnehmen-
den Firmen sehr spendabel zeigten. 

Außer diesen beiden Anschaffungen konnten die folgenden, weiteren Projekt finanziert werden: 
Referenten für die Drogen- und Mobbingprävention,  

Zuschüsse für die Anschaffung von Fußbällen,  

Gutscheine für die Klassenbesten,  

einheitliche T-Shirts für die Tutoren und ein  

Fachvortrag einer Kinder- und Jugendärztin zum Thema Schulangst bzw. Schulvermeidung.  

Weitere Infos finden Sie auch auf der Homepage der Schule unter https://www.realschule-
neustadt-aisch.de.  

Bei der letzten Hauptversammlung am 27. November 2023 fanden turnusgemäß Neuwahlen statt. 
Der Vorstand setzt sich demnach aus folgenden Personen zusammen: 

https://www.realschule-neustadt-aisch.de/
https://www.realschule-neustadt-aisch.de/


1. Vorsitzende     Frau Martina Paulini 
2. Vorsitzende:     Frau Uta Weimer 
Kassier:      Herr Thomas Feser 
Schriftführerin:    Frau Jutta Rauner 
Beisitzerinnen:    Frau Conny Adler, 
      Frau Gloria Ott und 
      Frau Martina Reichl. 
 
Auf folgende Änderung möchte ich Sie noch hinweisen: wir werden die Mitgliedsbeiträge künftig 
Anfang April einziehen. 
 
Auch werde ich Sie zum Ende des Jahres regelmäßig in einem Infobrief über das Schul- bzw. Kalen-
derjahr berichten. 

Bei Veranstaltungen (Schnuppernachmittag, Musikklassenkonzert und Verabschiedung der Absol-
venten) wurde der Arbeitseinsatz bisher ausschließlich von den Mitgliedern des Vorstands geleistet. 
Ich bin mir sicher, dass hin und wieder auch Sie bereit wären, uns zu unterstützen. Ich werde vor 
jeder Veranstaltung in einer kurzen Mail Ihre Bereitschaft abfragen, dabei natürlich konkret den 
nötigen zeitlichen Aufwand benennen. 

Über Anregungen Ihrerseits würde ich mich sehr freuen und verbleibe  

Mit freundlichen Grüßen 

Martina Paulini, 1. Vorsitzende 

 

 

 


